
APROVADO 
	 discussão 

Em  /t 1-1  / 

ESIDENTE 

REQUERIMENTO X° 129/86. 

Exmg Senhor Presidente da C;mara Municipal de Cabo Frio. 

REQUEIRO aDouta Mesa, cumpriãoo re 

glmento, envio de expediente a CERJ, basilado na justai 

cativa inserida a presente proposiç;o. 

SALA DAS SE3S3E3, 13 d outubro de 1 986. 

. 	P(' 
ARISTARCO. ACICiy DE OLIVEIRA 
Vereador/ autor 

JU 3 T 1 F 1 CAT 

O Município tem sofrido nos áltimos dias 

constantes cortes no fornecimento de energia e14trica, 

a exemplo do que ocorreu no kitimo dia 11 de 	outubro 

do corrente, a aprtir das 19 horas. No havendo excesso 

no consumo de energia, visto que estamos na baixa tez 

porada faz-se necessário o devido esclarecimento 	por 

parte da CERJ. 

SALA. DAS SESSZES, 13 de utubro de I 986, 

ARISTARCO ACIUL14 DE 'OLIVEIRA 

Vereador(  a u t o r 

nif 


